



Regierungsratsbeschluss vom 06. März 2018

Interpellation Nr. 5 Tim Cuénod betreffend Tariferhöhungen bei "Distribus", der Entwicklung des Pendelverkehrs aus dem Elsass und grenzüberschreitender ÖV-Tariflösungen; schriftliche Beantwortung

P185038

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Regierungsrat ist überzeugt, dass das neue Angebot im öffentlichen Verkehr zwischen Saint-Louis und Basel einen weiteren Beitrag zum Zusammenwachsen der trinationalen Agglomeration leistet, die Erreichbarkeit Basels weiter verbessert und Pendlerinnen und Pendler den Umstieg auf den öffentlichen Verkehr erleichtert.

